Photos de famille à la Chaumière

27 mai 2014 TELEGRAMME



Marcelle Le Falher, entourée de son fils, Christian, et de sa belle-fille, Nicole, avec Audrey et Hélène.

Une action a été mise en place à l'Ehpad (Etablissement d'hébergemetn de personnes âgées dépendantes) la Chaumière pour la fête des Mères et des Pères. Il a été proposé aux résidents d'être photographiés avec leur famille, amis ou avec des membres du personnel. Chacun recevra une photo. « Nous avons eu 20 inscriptions, plus ceux qui viennent spontanément. C'est une jolie réussite à l'initiative d'Hélène Le Rouzic, soignante et photographe amateur, dans le cadre de notre souhait d'une ouverture sur l'extérieur et d'impliquer les membres de la famille dans le quotidien », souligne Audrey Caffiers-Renaud, animatrice. Un diaporama était également projeté, l'occasion de découvrir une rétrospective des photos de 2013, une année particulière, marquée par le changement entre les anciens et les nouveaux locaux de la maison de retraite.